
WALDORF ASTORIA BERLIN, HARDENBERGSTRASSE 28, 10623 BERLIN 
Tel. +49 (0)30 81 4000-2222, E-Mail BERLIN.EVENTS@WALDORFASTORIA.COM, WALDORFASTORIA.COM/BERLIN

R AUM	 FLÄCHE	 R AUMMASSE	 EMPFANG	 THEATER	 PARL AMENT	 BLOCK 	 U-FORM	 GAL A	 K ABARETT 
ROOM	 AREA	 ROOM DIMENSIONS	 RECEPTION	 THEATRE	 CL ASSROOM	 BOARDROOM 	 U-SHAPE	 BANQUET	 CABARET	
		  (m 2) 	 L x W x H (m 2) 	

John-Jacob-Astor-Ballroom A + B + C	 330	 23,6 x 14,0 x 6,2	 250	 185	 130	 48	 54	 190	 120	

John-Jacob-Astor-Ballroom B + C	 240	 17,0 x 14,0 x 6,0	 180	 120	 80	 36	 42	 130	 80	

John-Jacob-Astor-Ballroom A	 90	 9,0 x 14,0 x 6,0	 70	 50	 24	 24	 30	 50	 32

Broadway Boardroom	 90	 13,7 x 6,6 x 3,0	 –	 –	 –	 24	 –	 –	 –

Lexington Avenue Salon	 64	 8,0 x 8,0 x 3,0	 40	 48	 24	 18	 24	 40	 32	

Madison Avenue Salon	 60	 8,0 x 7,5 x 3,0	 40	 48	 24	 18	 24	 40	 32

Lexington Avenue + Madison Avenue	 124	 8,0 x 15,5 x 3,0	 80	 80	 48	 20	 -	 80	 64

Park Avenue Salon	 60	 8,0 x 7,5 x 3,0	 40	 48	 24	 18	 24	 40	 32

Fifth Avenue Salon	 104	 16,0 x 6,5 x 3,0	 100	 88	 42	 42	 48	 80	 64

Library	 166		  80	 45	 30	 30	 35	 60	 32

Banquet Foyer	 400		  200	 –	 –	 –	 –	 –	 –

Event Terrace	 550		  300	 –	 –	 –	 –	 –	 –

 
Änderungen vorbehalten, Stand Mai 2017 
Information subject to change. Date May 2017
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L AGE

Im „Zoofenster“ unmittelbar im Zentrum der Berliner City West,  

gleich neben der weltberühmten Kaiser-Wilhelm-Gedächtniskirche und 

nur wenige Schritte vom legendären Kurfürstendamm entfernt.

ZIMMER UND SUITEN

152 Deluxe Gästezimmer, davon 59 mit Panoramablick 80 individuell 

gestaltete Suiten mit spektakulären Aussichten über Berlin. Alle 232 

Zimmer und Suiten bieten einen wunderbaren Blick über das geschäftige 

Treiben rund um die Gedächtniskirche und den Zoologischen Garten.

RESTAUR ANTS UND LOUNGES

ROCA – hier erwartet Gäste eine entspannte, moderne Atmosphäre. 

Mediterrane Gerichte werden ganztägig, liebevoll zubereitet und  

kreativ serviert.  

Lang Bar – Klassische American Bar mit Blick auf die Gedächtniskirche 

in der ersten Etage und 80 Sitzplätzen

Peacock Alley – Lobby Lounge an der berühmten Grandfather’s Clock  

und direkt im Herzen des Hauses mit 20 Sitzplätzen

Library – Mit atemberaubenden Blicken über die Dächer der Hauptstadt,  

präsentiert sich die Library auf der 15. Etage als ein Rückzugsort der 

besonderen Art

GUERL AIN SPA WALDORF ASTORIA

Lassen Sie sich in der fünften Etage des Hotels im einzigen Guerlain Spa 

Deutschlands auf einer Fläche von über 1.000 m2 exklusiv verwöhnen. 

Acht Behandlungsräume für Körper-, Massage- und Gesichtstherapien, 

Hydrotherapie und Vichy-Duschen, Guerlain-Boutique, Fitness Center, 

Entspannungsbereich mit Indoor Pool, Sauna, Dampfbad, Whirlpool, 

Spa-Sonnenterrasse auf der sechsten Etage des Hotels.

TAGEN UND VER ANSTALTEN

Der 330 m2 große John-Jacob-Astor Ballsaal bietet Raum für  

elegante Gesellschaften und präsentiert sich mit seinen 6 m hohen  

Panoramafenstern, den Loggien und einer Galerie als idealer Rahmen  

für eine festliche Gala, Hochzeit oder Tagung. Für Konferenzen und 

Feierlichkeiten im kleinen Kreis stehen fünf Salons zwischen 63 und  

130 m2 zur Verfügung – mit drei Meter hohen Panoramafenstern und 

Blick zum Zoologischen Garten. Eine weitere Besonderheit ist die  

Open-Air Eventterrasse für bis zu 200 Personen in der sechsten Etage 

mit Blick über die Dächer Berlins. Die Library Lounge in der 15. Etage 

des Hauses bietet den perfekten Ort für Zusammenkünfte, Diners und 

Empfänge, mit spektakulärem, 360-Grad-Blick auf die Hauptstadt.

LOCATION

At the very heart of Berlin City West, in the immediate vicinity of  

the world famous Kaiser Wilhelm Memorial Church and only a stone’s

throw away from the legendary boulevard Kurfürstendamm.

ROOMS AND SUITES

152 Deluxe Rooms, thereof 59 with panoramic views 80 individually  

designed suites with spectacular views over Berlin. All 232 rooms and 

suites offer views of the city’s skyline, the Kaiser Wilhelm Memorial 

Church and the Berlin Zoo.

RESTAUR ANTS AND LOUNGES

ROCA – offers an all-day dining experience, featuring seasonal and  

Mediterranean cuisine in a delightfully convivial atmosphere. 

Lang Bar – classical American Bar with live music and view to the  

Breitscheidplatz, accommodating 80 guests.

Peacock Alley – the Lobby Lounge situated close to the significant 

Grandfather’s Clock and inspired by the original Waldorf Astoria.  

It seats 20 guests.

Library Lounge – located on the 15th floor and offering unique  

views over the city skyline, the Library Lounge functions as a special  

kind of retreat.

GUERL AIN SPA WALDORF ASTORIA

Experience an air of refined exclusivity at Germany’s first Guerlain Spa, 

spreading across 1,000 square meters; the spa offers hydrotherapy and  

Vichy showers, signature facials and body treatments and relaxing  

massages. An indoor pool, steam room, sauna & whirlpool, an ice 

fountain, a fitness center and a roof top sun terrace add to the guests’ 

well-being.

CONFERENCES AND EVENTS

With impressive 6 m high panoramic windows, loggias and a gallery, the 

330 m² sized elegant John-Jacob-Astor-Ballroom offers the perfect setting 

for exclusive social functions. All 5 meeting rooms (ranging from 63 m² 

to 130 m²) feature panoramic windows overlooking the Zoo, and are 

ideal for conferences, private receptions and business meetings.

A unique highlight of the hotel is the private open air event terrace on 

the sixth floor with space for up to 200 people, it offers an ideal setting 

for summer cocktail receptions or private parties with urban glam views.

Located on the 15th floor, offering unique views over the city skyline, the 

Library Lounge, with its own business center, serves as a special location 

for gala dinners, receptions and private events. 


